
1 
 

Compte rendu de L’Assemblée Générale de l’APEEP 
 

Séance présidée par Mme Delphine Delcenserie. 

Compte rendu rédigé par Mme Anne Loïdie Bastin. 

 

 

Date et lieu de la rencontre  

Vendredi 29 septembre 2017 

18h00-20H20 

Ecole Derain 

 

 

Liste des présents 

 

Le bureau : 

Mme Delphine Delcenserie : Présidente 

Mme Elisabeth Matelot: Présidente adjointe 

Mme Achani Sophie : Trésorière 

Mme Véronique Beauvois : Secrétaire 

Mme Anne Loïdie Bastin: Secrétaire adjointe 

 

Les parents d‘élèves : 

M. Guillaume Courtois, M. Larry Bastin, Mme Amélie Matelot, Mme Julie Gautier, Mme 

Laurence Ficot, Mme Claudine Armbruster, Mme Hélène Pebay, Mme Barbara Steczek, 

Mme Maud Anane. 

 

Mme Valérie Deprick, directrice de l'école maternelle Blaise Pascal 

M. Olivier Givert, directeur de l'école élémentaire Raymond Derain 

 

 

Ordre du jour 

 

1) Bilan des activités APEEP 2016-2017 et bilan moral …………………………………….. p1 

2) Bilan financier 2016-2017 et subventions 2017-2018 attribuées aux écoles ……….. p3 

3) Calendrier prévisionnel des activités 2017-2018 ………………………………………… p4 

4) Election du nouveau conseil d’administration ………………………………………….. p5 
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Bilan des activités APEEP 2016-2017. 

 

- Gros travail de communication dès le début de l'année avec l'affichage d'un 

trombinoscope des membres du bureau dans les deux écoles et la création 

d'une page facebook. 

Bilan positif: communication plus dynamique.  

 

- Bibliothèques : Tri et rangement de la bibliothèque de l'école Pascal. 

Tri et réorganisation de la bibliothèque de l'école Derain. 
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Mise en place de permanences le samedi matin pour permettre aux enfants 

d'emprunter régulièrement des livres. 

Bilan très positif: très gros investissement de temps, mais parents, enfants et 

équipe enseignante très satisfaits. 

 

- Festival du livre & troc de livres : organisation du festival du livre, à l'initiative de 

Mme Valérie Deprick, et d'un troc de livres concernant chacun les deux écoles 

dans les locaux de l'école Pascal. 

Vente de pochettes surprises "sorcières" et pot de bienvenue offert aux visiteurs. 

Bilan positif: remarque sur l'étroitesse des locaux et gestion du flux. 

 

- Goûter de fin d'année : goûter de fin d'année offert aux élèves de l'école 

Pascal. 

Goûter de fin d'année offert aux élèves de l'école Derain, organisation et 

accueil par l'APEEP à l'espace Charcot, intervention musicale de Camille. 

Bilan positif. 

 

- Marché de Noël associatif : à l'initiative de la Ville, annulé suite au refus de la 

Mairie de rendre des locaux disponibles pour faire des activités avec les enfants 

(plan Vigipirate). 

Bilan inexistant. 

 

- Vente de galettes de rois : vente de galettes des rois dans les deux écoles, 

distributions dans les classes. 

Bilan positif: bonne vente, bénéfice important. 

 

- Assemblée Générale : point intermédiaire sur les actions. 

 

- Loto et fête des enfants : salle comble pour le loto, 12 lots investis, stand 

alimentation en continu. 

Partenariat avec le CLAP (Culture, Loisir, Action du Plouich) et intervention de 

Floyd en animation danse urbaine pour la fête des enfants. 

Mise en place d'un système de tickets pour l'alimentation permettant de gérer 

les stocks en temps réel à la caisse. 

Bilan positif: remarque sur les confusions concernant le règlement du lot, y 

remédier. 

 

- Vente d'objets avec le partenaire "Initiatives" : très bonne vente des sets de 

table pour l'école Pascal. 

Vente plus faible des sous-mains pour l'école Derain, en cause la photo de 

classe utilisée qui fait doublon. 

Bilan positif: l'APEEP rentre dans ses frais pour la vente des sous-mains, nombreux 

sous-mains vierges en surplus à réinvestir. 

 

- Ventes de petits pains : action mise en place à titre exceptionnel afin de 

subvenir en partie à l'achat du poulailler de l'école Pascal. 

Action réitérée à l'école Derain pour subvenir à l'achat de jeux mathématiques. 

 

- Fête d’école Pascal : la fête d’école s’est déroulée un samedi après l'école. 

Une  kermesse a pu être organisée, avec stands de jeux et alimentation. 
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Réutilisation des tickets alimentation, gain de temps et facilité de gestion des 

stocks depuis la caisse. Mise en place du tri des déchets, mais non efficace. 

Un bémol a été soulevé quant à la prestation de la sécurité quasi inexistante, 

qui mobilisait pourtant trois personnes. 

Bilan positif: remédier au souci de sécurité. 

 

- Fête d’école Derain : La fête d’école s’est déroulée sur un samedi entier. Les 

parents étaient satisfaits de la journée. Implication des intervenants TAP sur les 

stands de jeux. 

Bilan positif. 

 

- Assemblée générale de fin d'année : reporté à ce jour. Clôture des comptes 

effectuée en fin d'année scolaire. 

 

Bilan moral 

 

Mme Véronique Beauvois valide une année intense, riche d'expériences et signale le 

besoin de se soulager de certaines tâches. Une demande de subvention a été faite 

auprès de la Mairie. 

 

Mme Elisabeth Matelot précise que cette année était une année charnière, conduite par 

un bureau majoritairement nouveau, et que le retour des parents sont positifs, leurs 

implications encourageantes, même si encore hésitantes. 

 

Mme Sophie Achani soulève le problème de mobilisation des parents, trop souvent les 

mêmes, qui conduit à un épuisement des membres du bureau. Nombre de familles 

adhérentes tout de même satisfaisant, 31 en fin d'année (augmentation). Bien faire 

comprendre aux familles que l'adhésion ne contraint pas à s'impliquer systématiquement 

dans les évènements de l'APEEP. 

 

M. Olivier Givert souligne les échanges positifs tout au long de l'année entre son école et 

l'APEEP. Il salue également l'implication de l'APEEP dans la prise en charge de la BCD et 

signale qu'une personne employée en service civique sera affectée à l'école Derain et 

reprendra le fonctionnement de la BCD dès que possible. 

 

Mme Delphine Delcenserie demande à rencontrer cette personne afin d'impulser le 

fonctionnement de la BCD cette année. 

 

Il est également précisé que les "non" parents d'élèves peuvent tout autant adhérer à 

l'APEEP (grands-parents, proches…) et agir avec elle. 
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Bilan financier 2016-2017 

 

Subventions 2016-2017 :  

350 € à l'école Pascal, entièrement utilisée. 

750 € à l'école Derain, partiellement utilisée. Le reste est réinjecté dans la répartition des 

budgets de 2017-2018. 
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Budget : 3213,21 € sur le compte de l’APEEP. 

 

Subventions 2017-2018 attribuées aux écoles 

 

Ecole Pascal Ecole Derain 

1000 € 1000 € 
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Calendrier prévisionnel des activités 2017-2018 

 

Septembre: Redémarrer la BCD de l'école Derain, l'APEEP lance le projet avec la 

personne en service civique, l'école tournera ensuite en autonomie. 

 

Septembre: Distribution des bulletins d'adhésion dans les cahiers des élèves des deux 

écoles. Avantages adhérents comme reconnaissance de leur implication maintenus. 

 

 

14/10/2017 - 10h00-12h00: Festival du livre - Refus de participer de l'école Pascal, trop tôt 

dans l'année. 

Impossibilité d'utiliser les locaux avant 18h30 (Vigipirate), d'où événement le samedi 

matin. 

Trop peu de temps pour y associer le troc de livre, il se tiendra à un autre moment de 

l'année. 

 

18/11/2017: salle Tabarly réservée toute la journée pour le loto. 

Partenariat avec le CLAP maintenu, sont prévus un atelier danse avec Floyd pour les 

primaires et un atelier éveil musical ou chant avec Amélie pour les maternelles: souci de 

la division de l'espace. 

 

Décembre: goûter de fin d'année offert aux deux écoles. 

A Pascal, l'équipe enseignante assure l'organisation, l'APEEP subvient à l'achat du goûter. 

A Derain, l'APEEP organise et anime le goûter, intervention musicale de Camille. Besoin de 

bénévoles. 

Date à définir avec la Mairie, mi décembre, idéalement le vendredi après-midi, veille de 

vacances (22/12/2017?) 

 

Décembre: projet "Initiatives" à l'école Derain, calendrier phot avec photos inédites. 

Attention aux autorisations de photographier les enfants. 

Distribution avant les vacances de Noël. 

 

Janvier: galettes des rois. Anticiper les commandes avant les vacances de Noël pour une 

distribution dès la rentrée. 

 

Février: vente de petits pains sur le même fonctionnement que pour les galettes (bons de 

commande et distribution dans les classes). 

Partenariat habituel avec Match, bénéfice supplémentaire à l'achat le lundi. 

Mme Valérie Deprick informe qu'un parent de son école est boulanger, elle lui soumet le 
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projet. 

Possibilité de renouveler dans l'année. 

 

Hiver: vente de crêpes et chocolat chaud? Se tiendrait devant la salle des maîtres de 

l'école Derain et près de la tisanerie à l'école Pascal. 

 

Mars-avril: projet "Initiatives" avec l'école Pascal, possibilité de décaler le projet jusque 

mai. 

 

16/06/2018: Fête de l'école Pascal, une réunion spécifique aura lieu en temps voulu. 

 

30/06/2018: Fête de l'école Derain, une réunion spécifique aura lieu en temps voulu. 

 

Juillet: AG de clôture, sous forme de pique-nique? 
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Election du nouveau conseil d’administration 

Se présentent: 

 

Mme Delphine Delcenserie, Mme Elisabeth Matelot, Mme Sophie Achani, Mme Véronique 

Beauvois, Mme Anne Loïdie Bastin, Mme Amélie Matelot et M. Larry Bastin. 

 

Le bureau est élu à l'unanimité. 

 

Les postes sont répartis comme suit: 

 

Présidente :  

Présidente adjointe :  

Mme Delcenserie Delphine (référente Derain)  

Mme Matelot Elisabeth (référente Pascal) 

Trésorière 

 

Mme Achani Sophie  

Secrétaire : 

Secrétaires adjoint(e)s : 

Mme Beauvois Véronique (communication) 

Mme Amélie Matelot (communication) 

Mme Anne Loïdie Bastin (administratif) 

M. Larry Bastin (administratif) 

 

 

Membres d'honneurs: 

 

- Mme Laurence Ficot, pour son soutien indéfectible depuis plusieurs années et sa très 

grande implication. 

 

- M. Sébastien Matelot, pour son implication de longue date lors des fêtes d'école au 

stand frites. 

 

- M. Pascal Decarpentry, pour sa présence infaillible lors de la fête de l'école Derain au 

Stand barbecue et l'énergie dépensée tout au long de l'année 2016-2017 au sein des 

"gilets jaunes" pour aider nos enfants à traverser les samedis midis.  


